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Fraktion Die Hannoveraner
( Anfrage Nr. 0086/2014 )

Eingereicht am 16.01.2014 um 14:38 Uhr.

In die Ratsversammlung

Anfrage der Fraktion Die Hannoveraner zu zugewander ten qualifizierten Fachkräften aus 
Rumänien und Bulgarien

In der Berichterstattung über den neuesten Migrationsbericht der Bundesregierung 
wurde immer wieder darauf hingewiesen, dass auch sehr viele qualifizierte Fachkräfte 
aus Rumänien und Bulgarien nach Deutschland kämen um hier zu arbeiten.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung : 

1. Wie viele Zuwanderer aus Rumänien und Bulgarien kamen 2013 nach Hannover?

2. Wie viele davon waren nachweislich qualifizierte Fachkräfte (z.B. Facharbeiter, 
Akademiker, andere Spezialisten mit Zertifikat)?

3. Wie viele davon sind zum jetzigen Zeitpunkt in einem festen Arbeitsverhältnis, und wie 
viele gelten als sogenannte Hartz IV-Aufstocker?

Jens Böning
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 17.01.2014


